

ここが聞きたい 一般質問

紙面の都合で発言を要約して掲載しています。詳しくは議会事務局に備えてあります会議録をご覧ください。



問 ショッピングひまわり撤退後の対策は 答 かわりの店舗の確保を強く 要望していく

青木 正彦 議員

問 ショッピングひまわりの撤退と事後の対策についてお尋ねします。この問題は、五霞町で人が安心して住み続けられる生活圏を確保するうえで、差しせまつた解決が求められています。

町長 先日、ひまわりの建物所有者である新都市ライフが来庁し、ひまわりとの賃貸契約は本年10月で満了し、その後の更新は行われない、後継業者の決定は大変厳しい状況にあるとの説明でした。町としても、かわりの業者を探すよう強く要望していますが、町内の関係機関とも相談し検討していきたいと考えています。

企画財政課長 ひまわりの土地所有者は独立行政法人都市再生機構、建物の所有は株式会社新都市ライフです。ひまわり撤退の理由としては、最盛期7億円ほどだった売上げが、近年4億円台に落ち込んでおり、原因として、近隣に大型ショッピングセンターが出来たことが考えられます。なお、ひまわりのテナント料は月130万9千円と聞いています。

問 4月中旬から、原宿台地域で不審火等が連続して起きました。関係機関の対応で、その後は鎮静化していますが、この事態の経過及び捜査の結果についてお尋ねします。

総務課長 2月から3月にかけて計4回、地域安全部門の対応で、その後は鎮静化していますが、この事態の経過及び捜査の結果についてお尋ねします。

翌22日、現場検証の結果、公園の立木が燃えているとの通報があり、消防署が出動し消火しました。

問 4月中旬から、原宿台地域で不審火等が連続して起きました。関係機関の対応で、その後は鎮静化していますが、この事態の経過及び捜査の結果についてお尋ねします。

総務課長 2月から3月にかけて計4回、地域安全部門の対応で、その後は鎮静化していますが、この事態の経過及び捜査の結果についてお尋ねします。

翌22日、現場検証の結果、公園の立木が燃えているとの通報があり、消防署が出動し消火しました。

問 その後は鎮静化していますが、捜査中ということです。

町長 次回は、元栗橋と小福田の2ヶ所に駐在所が置かれていますが、この体制は何十年間も変わりません。この間に原宿台住宅街ができるなど地域事情の変化があるわけですから駐在所配置の見直しについて、住民と自治体の要望、意見が適格に反映される必要

問 その他質問

町史『五霞の生活史』刊行の意義と町民に広く普及する取り組みについて(略)